

Les actions de contrôle des prix et des taxes se poursuivent à Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 26 août (RHC) Dans le cadre des actions de contrôle menées par le Ministère des Finances et des Prix (MFP), au cours de la semaine du 17 au 23 août, 58 saisies et 773 ventes forcées ont été effectuées en raison d'infractions détectées.

Selon le ministère, d'autres actions administratives ont conduit à 171 fermetures d'établissements et 197 retraits de projets de travail, en général. Les causes étaient la commercialisation de produits sans affichage des prix, la non-présentation de la légalité des matières premières utilisées dans la prestation de services, la non-présentation des codes QR des passerelles et l'emploi de personnel travaillant sans le contrat correspondant.

Les actions de contrôle se sont concentrées sur la lutte contre les violations de prix, le contrôle fiscal et bancaire, et les principales violations ont été le non-respect des prix approuvés par le Comité des contrats et des accords sur les prix et ceux réglementés par la résolution 225/2024 du MFP.

Cette résolution établit la réglementation des prix maximaux de détail pour les produits à forte demande, tels que le poulet découpé, l'huile comestible - à l'exception de l'huile d'olive -, les détergents en poudre, les pâtes, les saucisses et le lait en poudre, qui sont obligatoires pour tous les acteurs économiques.

En ce qui concerne les actions de contrôle fiscal, un total de 157 331 actions de contrôle ont été réalisées à ce jour et des dettes ont été déterminées pour un montant total de 2 999 millions 390 000 pesos. En outre, 49 audits fiscaux ont été conclus pour un montant total de 58 605 000 pesos.

Par ailleurs, 2 772 contrôles fiscaux ont été réalisés pour un montant total de 886 314 000 pesos, et 154 510 contribuables ont fait l'objet d'une vérification du respect de leurs obligations, 99 871 sous-déclarations ont été détectées et une dette de 2 054 millions 471 000 pesos a été déterminée. (Source: Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/363743-les-actions-de-contrôle-des-prix-et-des-taxes-se-poursuivent-a-cuba>



Radio Habana Cuba